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SEMARANG (KR) - PT

Kereta Api Indonesia (Per-

sero) menyampaikan per-

mohonan maaf  kepada se-

luruh pelanggan Kereta

Api atas gangguan perja-

lanan kereta api yang ter-

jadi sejak 31 Desember 20-

22 akibat  banjir di wila-

yah Semarang dan seki-

tarnya. Namun, sejak Se-

nin  (2/1) dini hari seluruh

titik gangguan yang diaki-

batkan oleh banjir pada

petak Semarang Tawang -

Alastua sudah surut dan

dapat dilalui kembali oleh

kereta api. 

"Mulai Senin (2/1) pu-

kul 01.00 pagi tadi, Al-

hamdulillah banjir sudah

surut dan berhasil dilalui

oleh Kereta Api dengan

kecepatan terbatas se-

hingga perjalanan kereta

api mulai kembali nor-

mal," ungkap Manager

Humas KAI Daop 4 Sema-

rang Ixfan Hendri Winto-

ko, Senin(2/1). Ia menga-

takan curah hujan yang

sangat tinggi sejak Sabtu

dini hari menyebabkan

terjadinya banjir yang

menggenangi beberapa

titik jalur kereta api dan

aktivitas di Stasiun Sem-

arang Tawang.

Disebutkan, meski jalur

sudah dapat dilalui de-

ngan kecepatan terbatas,

kepadatan di lintas masih

terjadi dan secara berta-

hap akan terurai. KAI

akan terus melakukan

normalisasi pada titik-

titik tersebut hingga da-

pat dilalui kembali de-

ngan kecepatan normal.

Perbaikan yang dilaku-

kan diantaranya berupa

penambahan balas, pema-

datan jalur, peninggian ja-

lur rel, pembersihan salu-

ran drainase di kanan kiri

jalur rel, serta berbagai

langkah lainnya untuk

menormalkan kembali ja-

lur KA.

Seluruh jajaran KAI

terus berupaya semaksi-

mal mungkin untuk dapat

menorm( kembali seluruh

jadwal perjalanan kereta

api. KAI selalu berkomit-

men untuk senantiasa

mengutamakan kesela-

matan, keamanan, dan

kenyamanan perjalanan

KA. Selama terjadinya

gangguan perjalanan KA,

sampai dengan pagi ini

tercatat ada sebanyak 5.-

903 pelanggan yang mem-

batalkan tiket KA. Di-

mana pada Sabtu (31/12)

ada 1.615 pelanggan, pa-

da Minggu (1/1) 4.061 pe-

langgan, dan pada Senin

(2/1) ada 227 pelanggan

yang membatalkan tiket

KA nya karena imbas

banjir.

Selain itu KAI juga me-

lakukan evakuasi meng-

gunakan bus selama ter-

jadinya gangguan kepada

seluruh pelanggan yang

perjalanan KA nya ter-

ganggu imbas banjir. ”KAI

Daop 4 Semarang menye-

diakan belasan bus setiap

harinya mulai dari Sabtu

(31/12) hingga Minggu

(1/1) untuk mengakomo-

dir para pelanggan KA

akibat adanya pengalihan

operasional perjalanan

KA maupun pembatalan

perjalanan KA yang di-

lakukan,” ujar Ixfan.

Sebagai bentuk kom-

pensasi kepada pelang-

gan, KAI juga memberi-

kan pengembalian bea ti-

ket hingga 100% bagi pe-

langgan yang terdampak.

Pembatalan dapat di-

lakukan hingga tujuh hari

setelah jadwal keberang-

katan yang tertera pada

tiket. 

Untuk syarat dan detail

ketentuan selengkapnya,

masyarakat dapat meng-

hubungi Customer Ser-

vice di Stasiun, Contact

Center KAI melalui tele-

pon di 121, WhatsApp

KAI121 di 08111- 2111-

121, email cs@kai.id, atau

media sosial KAI121. 

(Cry)-f

Banjir Surut Perjalanan KA Kembali Normal

Puluhan Anggota Polisi Naik Pangkat

GANJAR MINTA BANTUAN KEMENTERIAN PUPR

Banjir Bandang di Kaligawe Belum Surut
SEMARANG (KR)- Gubernur Jateng Ganjar Pranowo

gowes menyusuri perkampungan di Kecamatan Ga-

yamsari, Kota Semarang, dan beberapa kawasan yang

sebelumnya dilanda banjir. Ganjar mengecek sejumlah

titik banjir yang masih belum surut di beberapa kelurah-

an. Hal itu dilakukan Gubernur Ganjar Pranowo Selasa

(3/1). Di kelurahan Sawah Besar, masih ada beberapa ti-

tik perkampungan yang jalannya tergenang banjir. Saat

dicek, pompa yang ada di sekitar lokasi kondisinya te-

rendam air. Dengan kata lain debit air lebih tinggi sehing-

ga pompa tidak berfungsi.

Ganjar juga menengok Rumah Pompa Waru. Menurut

Kuntadi, petugas rumah pompa, banjir di sekitaran Sa-

wah Besar mulai surut Senin (2/1). ÓSemalam hujan me-

mang sempat naik lagi, tapi nggak banyak dan bisa di-

pompa langsung ke banjir kanal timur. Pompanya jalan

terus,Ó kata Kuntadi. Selanjutnya Gubernur menuju ke

arah Kaligawe. Tampak dari jembatan Banjir Kanal Ti-

mur, arah menuju jembatan Kaligawe masih terendam

banjir. Di sisi jalan Tambakrejo, dapur umum milik Polda

Jateng masih difungsikan. ÓSaya melihat di beberapa ti-

tik genangan di Tambakrejo yang masih relatif agak lama

genangannya,Ó tutur Ganjar.

Camat Gayamsari, Agus Jun melaporkan pada Gan-

jar, dari tujuh kelurahan saat ini masih ada sekitar empat

kelurahan yang terendam banjir. Antara lain Tambakrejo,

Kaligawe, sebagian Sawah Besar, dan Sambirejo. Banjir

di kawasan Tambakrejo bisa disedot dan dibuang ke

Banjir Kanal Timur. Tapi butuh pompa portable dengan

selang yang lebih panjang. (Bdi)-f

LHKPN Akhir Januari Harus Selesai
SALATIGA (KR)- Penjabat (Pj) Walikota Salatiga, Si-

noeng N Rachmadi menekankan agar pelaporan Lapor-

an Harta Kekayaan  Penyelenggara Negara (LHKPN)

untuk Kota Salatiga harus sudah selesai di akhir Januari

2023. Komitmen ini untuk menjaga dan menegakkan in-

tegritas di semua lini. Semua harus terukur dan sesuai

regulasi. Dalam laporan LHKPN tidak perlu ditunda

meski Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK)  memberi

batas akhir pelaporan LHKPN pada Maret 2023. ÓSaya

minta akhir 31 Januari 2023, laporan sudah selesai.

Meskipun KPK memberikan batas akhir pelaporan pada

bulan Maret 2023. Insya Allah kita bisa kalau ada ke-

mauan. Selamat bekerja,Ó tegas Sinoeng saat apel ber-

sama, Senin (2/1). Mengawal kerja tahun 2023, Sinoeng

mengingatkan seluruh ASN Salatiga untuk bekerja se-

cara ikhlas, taat aturan dan menjaga integritas di dalam

melaksanakan tugas dan kewajibannya untuk melayani

masyarakat.

Penegasan itu menurutnya, juga senada dengan ara-

han Gubernur Jateng Ganjar Pranowo di Puri Gedeh

beberapa waktu lalu dalam hal penanggulangan kemis-

kinan, penuntasan stunting dan pelayanan publik untuk

masyarakat Salatiga. ÓTahun 2023 kita harus kompak

meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Keberha-

silan dan prestasi Salatiga merupakan hasil kerja keras

bersama, baik seluruh ASN, masyarakat Salatiga dan

dukungan pihak luar yang telah berkontribusi  memba-

ngun Salatiga,Ó katanya. Pj Walikota Salatiga juga me-

ngaku bahwa dirinya merasa belum pernah memberi-

kan sesuatu apapun buat Kota Salatiga.Tetapi ia ber-

tekad dimana bumi dipijak di situ langit dijunjung,akan

memberikan yang terbaik untuk Salatiga hingga paripur-

na penugasan sebagai penjabat walikota. (Sus)-f

Bantuan Baznas Sesuai Syar'i dan Regulasi
SEMARANG (KR) - Sorotan publik yang menyoal

Bantuan Rehab Rumah Tak Layak Huni (RTLH) Baznas

untuk Kader Partai Demokrasi Indonesia (PDIP) di Wo-

nosobo yang diserahkan Gubernur Jawa Tenggah Gan-

jar Pranowo, ditanggapi Ketua Baznas Provinsi Jateng

KH Dr Achmad Darodji MSi, Senin (2/1).

Ketua Baznas Provinsi Jateng KH Dr Achmad Darodji

MSi menyampaikan bahwa bantuan tersebut bersifat

umum, siapa saja berhak menerima asalkan sesuai de-

ngan ketentuan yang menjadi persyaratan penerima.

"Pertama adalah Syar'i sudah sesuai. Jadi siapa yang

dimaksud penerima apakah fakir atau miskin sudah se-

suai. Kedua adalah Regulasi dan Ketiga adalah NKRI.

Ketiganya maksudnya termasuk tidak digunakan untuk

hal-hal yang berkaitan dengan membahayakan kedau-

latan NKRI.

"Jadi sekali lagi, kami dalam hal memberi tidak mem-

pertimbangkan itu partai atau tidak. Mereka tidak mampu

maka kami beri. Dan daftar-daftar mereka yang mengaju-

kan bukan kami yang mencari, tetapi melalui Dinas Pe-

rakim Provinsi yang punya data RTLH. Mereka lah yang

tahu siapa-siapanya, dari nama, alamat dan latar bela-

kangnya. Jadi sekali lagi bahwa  terkait yang di Wonoso-

bo, semuanya adalah permintaan yang diajukan Disper-

kim," ungkap KH Dr Achmad Darodji MSi.              (Cha)-f

GROBOGAN (KR) - Pe-

nyakit mulut dan kuku (PMK)

yang sempat menyerang

ribuan ternak di Kabupaten

Grobogan berhasil diatasi.

Sejak Desember 2022, da-

erah itu telah dinyatakan nol

kasus. Hal itu diungkapkan

Bupati Grobogan Hj Sri Su-

marni SH MM, akhir Desem-

ber 2022 lalu. 

ÓBerkat kerja keras Satgas

penanggulangan PMK yang

melibatkan lintas sektoral, di

antaranya Dinas Peternakan

dan Perikanan (Disnakkan),

Dinas Kesehatan (Dinkes),

Dinas Perindustrian dan

Perdagangan (Disperindag),

Satpol PP, Dishub, BPBD,

Polres, dan Kodim, serta

melibatkan jajaran pemerin-

tah kecamatan dan desa,

Kabupaten Grobogan sejak

Desember 2022 sudah zero

PMK,� ungkap Sri Sumarni

didampingi Kepala Dinas

Peternakan dan Perikanan

(Disnakkan) setempat drh H

Riyanto MM.

Selain itu, pihak Disnak-

kan juga menerjunkan tim

penanganan PMK untuk

melakukan vaksinasi ternak

sapi, kerbau, dan kambing.

Tim ini melakukan menge-

cek langsung ke lapangan.

Disebutkan, capain vaksi-

nasi PMK totalnya 167.816

sasaran. 

Rinciannya vaksin 1 tahap

1 sebanyak 4.940 sasaran,

vaksin 1 tahap 2 sebanyak

7.383 sasaran, vaksin boos-

ter tahap 1 sebanyak 5.007

sasaran, vaksin booster ta-

hap 2 sebanyak 7.469 sa-

saran, vaksin 1 tahap 3 se-

banyak 20.544 sasaran,

vaksin 1 tahap 4 sebanyak

28.585 sasaran.

Kemudian vaksin 1 tahap

5 plus booster sebanyak

20.027 sasaran, vaksin 1 ta-

hap 6 plus booster sebanyak

29.744 sasaran, vaksin 1 ta-

hap 7 plus booster sebanyak

30.872 sasaran, dan vaksin

1tahap 8 plus booster se-

banyak 3.245 sasaran. Se-

dangkan total kasus PMK

tercatat ada 2.486 kasus,

yang berhasil sembuh se-

banyak 2.416 ekor. Rincian-

nya, sapi sebnyak 2.444

ekor, 2.374 ekor di antara-

nya sembuh, kerbau seba-

nyak 39 kasus dan seluruh-

nya sembuh, kambing se-

banyak 3 kasus dan seluruh-

nyan sembuh.

ÓMeski Kabupaten Grobo-

gan sudah zero PMK, na-

mun kita harus tetap waspa-

da. Pasalnya, penyakit ini

dapat menyebar dengan sa-

ngat cepat mengikuti arus

transportasi daging dan ter-

nak terinfeksi. Kita harus

tetap mengawasi lalulintas

hewan yang masuk ke Gro-

bogan melalui beberapa titik

perbatasan antara Grobog-

an-Blora, Grobogan-Pati,

Grobogan-Demak, Grobog-

an-Semarang, Grobogan-

Boyolali, dan Grobogan-Sra-

gen,Ó harap Sri Sumarni.

Kepala Disnakkan Riyan-

to, menambahkan selain

akan terus melakukan peng-

awasan di daerah perba-

tasan, pihaknya juga mela-

kukan pengawasan bebera-

pa pasar hewan yang ada di

Grobogan seperti Pasar He-

wan Kunden Kecamatan Wi-

rosari, Pasar Hewan Keti-

tang Kecamatan Godong,

dan Pasar Hewan Danyang

Kecamatan Purwodadi.

ÓKita juga tidak henti-hen-

tinya memberikan edukasi

kepada masyarakat, khusus-

nya peternak dan para peda-

gang agar selalu memper-

hatikan kesehatan ternaknya.

Kan-dang harus sering dis-

emprot desinvektan, hewan

piarannya harus diberi ma-

kanan yang bergizi agar daya

tahan ternak menjadi lebih

baik dan tidak gampang terin-

feksi penyakit. Kemudian ka-

lau mendatangkan atau

membeli ternak harus yang

sudah divaksin. Sedangkan

para pedagang agar tidak

menjual ternaknya yang dike-

tahui punya gejala sakit,Ó

harap Riyanto. (Tas)-f

Demikian dikatakan Ganjar

Pranowo kepada wartawan di ru-

ang kerjanya, Senin (2/1). Hal itu

disampaikan usai melakukan ra-

pat koordinasi pasca kebijakan

PPKM yang dipimpin Kemente-

rian Dalam Negeri. Ganjar Prano-

wo mengatakan kepedulian terha-

dap diri sendiri harus tetap ada.

Menurut Ganjar Pranowo, soal

pencabutan PPKM itu tidak serta

merta masyarakat bebas-sebebas-

nya. Masyarakat tetap saja mesti

peduli pada diri sendiri. Kepeduli-

an yang dimaksud adalah sadar

untuk mengenakan masker jika

kondisi tubuh sedang tidak fit

atau sakit. Serta ketika berada di

tempat keramaian. ”Olahraga

dan makan makanan bergizi itu

penting. Syukur-syukur mau

mengingatkan kepada masyara-

kat di lingkunganya untuk vaksin

sampai tiga kali dan selalu meng-

ingat protokol kesehatan (Prokes)

dalam kesehariuanya,” tutur

Ganjar Pranowo.

Ganjar Pranowo mengatakan

secara umum saat ini masyarakat

sudah terbiasa menjaga kebersi-

han. Dengan demikian tidak sulit

untuk membiasakan diri dengan

masker. Ganjar minta kebiasaan-

kebiasaan ini jangan ditinggalkan

agar pencabutan kebijakan PP-

KM ini bisa tetap aman. Terlepas

dari itu, Ganjar Pranowo menga-

takan Jateng akan tetap men-

gawasi dan mewaspadai tempat-

tempat atau kegiatan keramaian.

Jika nantinya muncul peningkat-

an kasus, Ganjar akan berinisiatif

untuk mengambil tindakan. Man-

tan anggota DPR RI itu juga ber-

harap masyarakat punya ke-

sadaran diri. Apabila sakit, harus

segera diperiksakan. Jika berge-

jala Covid-19, maka harus mela-

kukan PCR.

Seperti diberitakan, Presiden

Joko Widodo mengumumkan be-

rakhirnya status PPKM lewat

siaran YouTube Sekretariat Presi-

den pada Jumat (30/12). Kebijak-

an tersebut diambil karena dalam

beberapa bulan terakhir pandemi

Covid-19 semakin terkendali. Pa-

da 27 Desember 2022, kasus hari-

an 1,7 kasus per 1 juta penduduk. 

(Bdi)-f

PPKM Berakhir Bukan Berarti Masyarakat Bebas

Kabupaten Grobogan Dinyatakan Sudah Zero PMK

KR-M Taslim

Suasana Pasar Hewan Danyang Purwodadi kembali

bergairah, setelah Grobogan dinyatakan zero PMK. 

SEMARANG (KR) - Gubernur Jateng Ganjar Pra-
nowo mengimbau masyarakat tetap menjaga protokol
kesehatan (prokes), menyusul telah . berakhirnya sta-
tus Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat
(PPKM) yang diartikan sudah bebas seperti sebelum
pandemi Covid-19.

SALATIGA (KR) - Sebanyak 37 anggota polisi di Polres Salatiga

naik pangkat  di awal tahun 2023, Senin (2/1). Kenaikan pangkat ini

dianggap sebagai kado istimewa Tahun Baru 2023. Dari data di

Polres Salatiga, kenaikan pangkat AKP menjadi Kompol  satu orang

yakni, Kompol Moch Zazid yang kini menjabat sebagai Kabag Ops

Polres Salatiga. Kemudian untuk pangkat IPTU ke AKP 5 personel,

dari Ipda ke Iptu 6 personel dari Aipda ke Aiptu 5 personel, dari Brip-

ka ke Aipda 8 personel, dari Brigpol ke Bripka 5 personie dan dari

Briptu ke Brigpol, 7 personel. Kapolres Salatiga AKBP Indra Mar-

diana, menyampaikan kenaikan pangkat merupakan momentum

yang sangat penting dalam perjalanan karier setiap anggota Polri.

”Kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi ini merupakan kado istime-

wa dari Institusi Polri kepada personil yang naik pangkat di awal

tahun 2023 atas kinerja dan dedikasinya dalam mengabdikan dirinya

di Institusi dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan

pelayanan kepada masyarakat, " tandas AKBP Indra Mardiana. 

Kenaikan pangkat selain dalam rangka pengembangan karir, tentu

mempunyai konsekuensi tugas dan tanggungjawab yang lebih besar,

yaitu kesadaran untuk lebih meningkatkan kinerja yang dilandasi

itikad baik, disiplin, loyalitas dan dedikasi. Dengan pangkat baru di

tahun baru 2023 ini, sebagai anggota Polri diharapkan kedepannya

lebih mengembangkan kemampuan diri dan meningkatkan profe-

sionalisme dalam melaksanakan tugas polri, dengan pangkat baru di

tahun baru tumbuhkan semangat meningkatkan kualitas diri mam-

pu menampilkan sosok Polri yang unggul dan humanis. Pada  kesem-

patan upacara Kenaikan Pangkat tersebut juga disampaikan reward

atau penghargaan kepada 10  anggota Polri yang berprestasi serta 3

masyarakat umum yang turut membantu tugas Polri sehingga mam-

pu mengharumkan institusi Polri khususnya Polres Salatiga.  (Sus)-f

SEMARANG (KR) - Realisasi

pendapatan dan belanja Pemprov

Jawa Tengah tahun anggaran 2022

masuk sepuluh besar tertinggi di

Indonesia. Gubernur Jateng Ganjar

Pranowo mengatakan, di tahun

2023 ini akan ada treatment khu-

sus agar serapan anggaran lebih

cepat. 

Demikian dikatakan Ganjar Pra-

nowo Ganjar kepada wartawan di

Semarang Senin (2/1). Menurut

Gubernur, laporan serapan anggar-

an tahun 2022 masih terus ber-

jalan. Target realisasi pendapatan

yang berat, menurut Ganjar juga

bisa dicapai. Dari sisi administrasi

total realisasi pendapatan menca-

pai 99,33 persen, dan administrasi

belanja mencapai 91,48 persen.

Ganjar mengatakan Angka itu

belum final, karena proses adminis-

trasi masih berlangsung. Bahkan

ada beberapa program tahun ang-

garan 2022 yang coba diselesaikan.

Adapun untuk tahun 2023, Ganjar

menargetkan pelaksanaan lelang

proyek akan dimulai lebih awal.

ìBelajar dari tahun-tahun sebelum-

nya, maka untuk tahun anggaran

2023 beberapa proyek akan di-

lakukan proses lelang lebih awal,

sehingga pada Januari-Februari di-

harapkan sudah ada proyek yang

bisa dieksekusi,î tutur Ganjar.

Ganjar menganggap dengan me-

lakukan lelang lebih awal akan

lebih efektif untuk menggerakkan

perekonomian. Langkah tersebut

diharapkan akan mampu menstim-

ulus pertumbuhan yang ada di ma-

syarakat, karena belanja pemerin-

tah merupakan salah satu bagian

yang bisa menggerakkan ekonomi.

Untuk itu Ganjar mendorong e-

katalog dimaksimalkan. Pengguna-

an produk dalam negeri, belanja

untuk usaha kecil mikro, segera di-

belanjakan karena itu akan me-

rangsang pertumbuhan ekonomi.

”Untuk yang besar-besar saya min-

takan lelangnya di depan jadi da-

lam waktu 30 atau 40 hari masa

sanggah semuanya selesai, segera

saja eksekusi di depan,” tegasnya. 

(Bdi)-f

Realisasi Pendapatan Jateng Masuk 10 Besar

KR-Chandra AN

KH Dr Achmad Darodji MSi (tengah) didamping KH

Drs Muhyiddin MAg dan KH Fadholan.

KR-Budiono

Ganjar Pranowo (paling depan) menelusuri bebera-

pa wilayah di  Kota Semarang.

KR-Karyono

Petugas KAI sibuk memberikan pelayanan kepa-

da pelanggan .


